

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## Usuarios de ADIN visitan la exposición que rinde homenaje a Rafael de Infantes

“100 años de pintura”, así se denomina la exposición ubicada en el Museo ‘El Mercado’ que rinde homenaje con motivo del centenario de su nacimiento, al pintor local Rafael García Morales (más conocido como Rafael de Infantes) e inaugurada el 16 de julio pasado.

A últimos del pasado mes de octubre, era visitada por un grupo de usuarios y usuarias del Centro Ocupacional y Centro de Día ADIN, donde pudieron disfrutar de algunas de las obras más representativas de la trayectoria del artista, en la que destacan retratos, bodegones, paisajes e interiores realistas, se podrá visitar hasta el próximo 8 de enero de 2017.



Usuarios del Centro ADIN en el momento de la visita

## Recital de Lectura Dramatizada en homenaje a Cervantes

Con motivo de las Jornadas Culturales que cada año organiza la Asociación de Jubilados y Pensionistas ‘Francisco de Quevedo’ de nuestra localidad, en colaboración con las Concejalías de Bienestar Social y Mayores y Cultura e Igualdad que coordinan Teresa Sánchez Pliego y Encarnación Navarro González, respectivamente y a través de la Biblioteca Municipal, el pasado sábado 29 de octubre, el espacio Cultural de la Encarnación cobijó un

Recital de Lecturas Dramatizadas en homenaje a Cervantes, concretamente, una selección de textos de las Novelas Ejemplares de la Gitanilla y Rinconete y Cortadillo, adaptados por M<sup>a</sup> Ángeles Jiménez para la ocasión.

La parte musical, corrió a cargo de Julián Molero Chaparro a la guitarra, con música ex profeso para el deleite de tod@s l@s presentes.



Momento de la Lectura Dramatizada en homenaje a Cervantes a cargo de la Asociación de Jubilados y Pensionistas "Francisco de Quevedo"

## La Concejalía de Igualdad y el Centro de la Mujer convocan el I Certamen de relatos cortos ‘No a la violencia de género’

Con motivo del Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer que se conmemora el próximo 25 de noviembre, el Centro de la Mujer y la Concejalía de Igualdad que coordina Encarnación Navarro González, han convocado el I Certamen de relatos cortos.

La temática tendrá que estar relacionada con la lucha contra la violencia de género o situaciones de discriminación asociadas a la misma. Se reconoce el derecho de poder descartar obras cuyo contenido atente contra la dignidad humana o que incite a la violencia de cualquier género y tipo.

Se han establecido dos categorías: Alumnado desde 1º de Educación

Secundaria a 2º de Bachillerato o similares, y Mayores de 18 años.

Se admiten obras originales escritas en castellano con una extensión máxima de 5 páginas, preferiblemente presentadas a ordenador o mecanografiadas. En el supuesto de ser presentadas de forma manuscrita deberán ser legibles.

El plazo de presentación de las obras está abierto hasta el 15 de noviembre en el Centro de la Mujer de Villanueva de los Infantes, en calle Monjas y Honda 4. El veredicto será hecho público el día 22 de noviembre en el acto que se llevará a cabo contra la violencia de género, a las 17 horas en la Casa de Cultura- Alhóndiga de Villanueva de los Infantes.



## LA BOUTIQUE DEL CUARTO DE BAÑO

# Alfonso Rianza Salido

SANEAMIENTOS - GRIFERÍAS - CALEFACCIÓN - MUEBLES PARA BAÑO - ACCESORIOS Y REPUESTOS DE FONTANERÍA

INSTALACIONES Y MANTENIMIENTO DE CALEFACCIÓN Y CUARTOS DE BAÑO

Santo Tomás, 58 - Teléfs.: 926 350 217 / 926 360 431 - laboutiquedelcuartodebano@gmail.com

VILLANUEVA DE LOS INFANTES